

Ciudades

NOMBRE PUEBLO

Carboneras tendrá al fin en 2018 un puerto deportivo con 260 amarres

Concesión El proyecto se compatibiliza con la mejora de las instalaciones pesqueras con dos pantalanes

MANUEL LEÓN
Redacción

En verano de 2018 se hará realidad el viejo sueño de Carboneras de contar con un Puerto Deportivo. Será el octavo de la provincia, tras las dársenas de Almería capital, Garrucha, Villaricos, San José, Roquetas, Adra y Almerimar.

Ayer fue presentado el proyecto y hoy se abre en el BOJA la fase de licitación con un presupuesto de 3,9 millones de euros para dar cobijo a 270 puntos de amarre. No se hará una dársena nueva, sino que se aprovechará la actual del puerto pesquero, con nuevos pantalanes y se adecuará también la zona industrial del varadero.

Más de dos décadas llevan soñando los aficionados a la pesca de recreo, nativos y veraneantes, con una instalación náutica, tras los últimos proyectos que no prosperaron.

La delegada de la Junta en Almería, Gracia Fernández, y el director gerente de la Agencia Pública de Puertos de Andalucía, Alfonso Rodríguez Gómez de Celis, presidieron el acto de presentación del proyecto básico de reordenación del puerto de Carboneras, que se saca ahora a información pública.

En cumplimiento del acuerdo alcanzado con los sectores pesquero y náutico-recreativo, esta nueva instalación será compatible con el mantenimiento y me-



EL PROYECTO fue presentado ayer en la Delegación del Gobierno con la asistencia de las autoridades y agentes del sector.

El proyecto se tramitará en concurso mediante concesión administrativa para su explotación

jora de la línea de atraque para la flota profesional, para la cual se construirán dos nuevos pantalanes.

La delegada y el responsable autonómico de puertos han coincidido en destacar que este proyecto contribuirá a potenciar el turismo en este municipio y en el Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar con el incremento de su oferta náutica y deportiva y supondrá también un importante impulso a la actividad económica y el empleo.

El proyecto contempla la construcción de una nueva dársena deportiva en el extremo noroeste del puerto,

con 260 puestos de atraque para embarcaciones desde 6 hasta 15 metros de eslora, sobre una lámina de agua de 20.000 metros cuadrados de superficie. En esta zona se ubica actualmente el varadero, por lo que será necesario construir uno nuevo en la zona de contradique del puerto.

Dotaciones Se dota al puerto de una nueva zona para embarcaciones ligeras, con rampa de varada, también en el contradique, junto al varadero. Todas estas infraestructuras supondrán una inversión a realizar por el concesionario privado que también realice su explotación durante el periodo de concesión.

Además de potenciar los sectores pesquero y náutico-recreativo, el objetivo de la Consejería de Fomento y Vivienda es impulsar también el resto de actividades que tienen soporte en el puerto de Carboneras, como son la in-

La vieja aspiración de un pueblo marinero



PLANO del futuro puerto deportivo y pantalanes. LA VOZ

En los próximos días se sacará a información pública el proyecto básico, a fin de facilitar la participación ciudadana y recibir cuantas aportaciones quieran hacer llegar las personas e instituciones interesadas. Posteriormente la Agencia de Puertos resol-

verá las alegaciones y se podrá sacar a licitación el concurso para la concesión administrativa en este mismo año 2016. Una vez otorgada la concesión en el título se establecerán los plazos concretos para la construcción y explotación.

ustrial, en el varadero, y de servicios, relacionadas fundamentalmente con el turismo, el ocio y la restauración.

Para ello, el proyecto básico asigna pormenorizadamente los usos del dominio portuario al completo, distinguiendo el pesquero y el náutico recreativo, el auxiliar del varadero y nueva zona de embarcaciones ligeras y los usos complementarios y compatibles de perfil urbano que se podrán desarrollar en la zona de contacto entre el puerto y la ciudad.

El alcalde de Carboneras, Salvador Hernández, mostró su "satisfacción porque el puerto deportivo avance hacia su consecución". Destacó que la construcción de este proyecto "será un gran impulso económico para el municipio y para la creación de puestos de trabajo. Además de ser un aliciente para potenciar el turismo en nuestra localidad marinera".

PULPI

Localizan una tortuga boba de más de un metro muerta en Terreros

EVA DELA TORRE
Redacción

En la mañana de ayer se recibía en Equinac un aviso del 112 alertando de la presencia de una tortuga muerta en una playa de San Juan de los Terreros. Hasta allí

acudieron miembros de la red de varamientos de Equinac, que también pertenecen a Protección Civil de Pulpi y al centro de Buceo Isla Negra.

Se trataba de una tortuga marina o tortuga boba (Caretta caretta) de casi un metro de envergadura, en estado de

descomposición, por lo que se procedió a recoger todos los datos y el registro del varamiento.

Además, los voluntarios de Equinac le pasaron el lector para comprobar si tenía microchip, ya que las tortugas marinas que han estado en al-

gún centro de recuperación o han sido liberadas de proyectos de cría, van en su mayoría marcadas. Después, avisaron al servicio de limpieza municipal para su retirada.

"Queremos dar las gracias al alertante, al 112, a la policía local de San Juan de los Terreros y a nuestros integrantes Tamara, Sonia y Rubén. Una auténtica pena la pérdida de cada ejemplar de estos animales que, además, se encuentran en regresión", han comentado desde Equinac.



COMPROBANDO si la tortuga tenía chip identificador. LA VOZ